
fromKOZUデジタル化グループ報告



始まりは…

昨年の総会で、「会報fromKOZUをメールで発送して、

郵送費を削減すべし」とのご意見をいただいた

１年間執行部において討議を重ねてまいりました



始まりは…

✓印刷費用57万円、郵送費用73万円。

過去に一度でも同窓会費を支払ったいただいた会員約7,700名の

方に発送している。

✓完全にデジタル化できれば57＋73＝130万の費用削減が可能。





同封している振込用紙での同窓会費納入が一番多い

（全納入者に対し66.3％）

振込用紙を送らないと、この圧倒的多数の納入者が

減ってしまうかもしれない



つまり

元々はコスト削減の提案であったが

煎じ詰めると、

年会費収入確保の課題であった



そこで執行部としての暫定的結論

fromKOZUを手にして、振込用紙で年会費を支払っていただける

会員の方のご意見を最大限尊重したい。

All or Nothingではなく、「紙のfromKOZUでなくてもいいよ」と

言っていただける会員の方だけにデジタル化を推進する



執行部としての暫定的結論（その裏で）

HPからのクレジットカードでの振込みをもっと簡単にできる

方法を検討する（現状はIDとパスワードが必要）

PayPay等身近な支払方法を検討する



なので

今回完全デジタル化は見送ります



同窓会公式LINE、

fromKOZU、

群芳HPで、

アンケートを実施していきます



アンケート（案）

１ デジタル版と郵送版のどちらを希望しますか？

a) デジタル版のみ

b) 郵送版のみ

c) 両方に興味がある

d) どちらでもない

２ デジタル版を選んだ場合、以下の理由でどの程度重要だと思いますか？

a) 環境への配慮（紙の使用を減らす）

b) アクセスの容易さ（いつでもどこでも閲覧できる）

c) 情報の検索や共有の便利さ

d) デジタルコンテンツの多様性（動画やリンクの活用など）



３ 郵送版を選んだ場合、以下の理由でどの程度重要だと思いますか？

a) 視覚的な魅力（紙媒体のデザインやレイアウトなど）

b) 記念品としての価値（物理的な形で手元に残すことの重要性）

c) 郵送によるサプライズや感動の要素

 d) 郵送版ならではの特別感や正統性の要素

４ 両方に興味がある場合、以下のオプションの中でどのような組み合わせが

理想的だと思いますか？

a) デジタル版と郵送版を同時に受け取る

b) デジタル版を先に受け取り、後で郵送版を追加で受け取る

c) 郵送版を先に受け取り、後でデジタル版を追加で受け取る

d) その他（自由記述）
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